

# Guadalcanal *Información*



## Nuevo Estado de Alarma en todo el país

- Se restringe la movilidad entre las 23:00 y las 06:00
- Podría prolongarse hasta el mes de mayo



Santa Ana acogió este pasado sábado un nuevo encuentro de voluntarios de Protección Civil que votaron sus estatutos y su composición

## Se constituye en Guadalcanal la mesa provincial de Protección Civil

### DEPORTES

Los equipos del Guadalcanal CD ultiman su puesta a punto con buenos resultados en Bienvenida y Brenes



*Déjate enamorar*



**Guadalcanal**

# OPINIÓN



## Un nuevo esfuerzo

No cabe ahora el reproche. Aunque pudiéramos decir que se veía venir, que se nos fue de las manos, que nos dieron un dedo y nos cogimos el brazo entero. No, ya nada de eso vale. Hemos sido responsables y también confiados, de eso no cabe duda, pero la acusación ya no cambia nada. Es, por contra, hora de mirar al frente y dar un nuevo paso. Afrontar de nuevo la situación con la mayor de las esperanzas y con el mayor de los esfuerzos. De esta solo podemos salir luchando. Mirando al problema cara a cara y poniendo solución. Llegará el tiempo de juzgar, de reflexionar y de aprender de los errores. Ahora, lo que queda es ceñirse a la nueva situación. Bien es verdad que cambian solo algunas cosas, pero también es cierto que en nuestra mano está que no cambien muchas más. Aprendamos de la historia para no volver a repetirla. Hagamos un nuevo esfuerzo.

### Índice de contenidos

Actualidad.....	3
En portada.....	12
Deportes.....	14
El Tiempo.....	23

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### Casa de la cultura

954886830

#### Consultorio médico

954886540

#### Farmacia

954886115

#### Gasolinera

954886246

#### Guadalinfo

954886120

#### Guardia Civil

954886013

#### Policía Local

647521911

#### Coche Correos

637168049

#### SAE

955889576



Organización  
de las Naciones Unidas  
para la Educación,  
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla  
Geoparque  
mundial de  
la UNESCO

# ACTUALIDAD

## El Gobierno decreta un nuevo estado de alarma que podría prolongarse hasta mayo

→ Se impone la restricción de movilidad en todo el país entre las 23:00 y las 06:00

### Redacción

Venía sonando con fuerza en estos últimos días y finalmente se ha concretado. En el día de ayer, domingo, el Consejo de Ministros decretó un nuevo Estado de Alarma para hacer frente a la pandemia del Covid-19 que venimos sufriendo desde el mes de marzo. Sin embargo, a diferencia de aquel que se decretó hace siete meses, este no lleva aparejado el confinamiento domiciliario. Tampoco se renovará cada quince días. De hecho, esta misma semana se solicitará al Congreso su extensión por un periodo de seis meses. Eso sí, si la situación epidemiológica mejorara, podría levantarse antes.

Entre las primeras medidas que lleva consigo este nuevo Estado de Alarma se encuentra la de que la principal autoridad será la que presente el gobierno autonómico. Este tendrá un órgano de cooperación y cogobernanza que será el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud donde están representados el Ministerio de Sanidad y CC.AA.

La más importante de las medidas será la de la limitación de circulación de las personas desde las 23:00 horas hasta las 6:00 horas. Solo se podrá circular por las causas justificadas establecidas en la norma. La medida es de aplicación



para toda España, salvo Canarias. Las CC.AA. podrán modular la hora de inicio y finalización de esta limitación, entre las 22 horas y 00:00 horas y entre las 5:00 y 7:00 horas. Asimismo las autonomías podrán limitar también la entrada y salida de sus territorios, en todo o en parte. Es decir, podrán confinar el territorio completo de su comunidad o decidir el confinamiento de un ámbito territorial inferior.

Esta restricción de entrada y salida de personas tendrá excepciones como la asistencia a centros sanitarios, centros educativos, cumplimiento de obligaciones profesionales o laborales, etc. De igual forma, las comunidades autónomas decidirán limitar la permanencia de personas en espacios públicos o privados a un número máximo de 6 personas, salvo en el caso de convivientes.

## ACTUALIDAD

---



# Se dan a conocer las ayudas de la Junta de Andalucía para el alquiler de los autónomos

### Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha dado a conocer que están convocadas las ayudas de la Junta de Andalucía para el alquiler del autónomo con dos líneas disponibles, una primera línea destinada a trabajadores por cuenta propia, que alcanza los 900 euros y cuenta con un presupuesto de siete millones de euros, y una segunda destinada a

autónomos del sector del esparcimiento y establecimientos recreativos infantiles que alcanza los 1.200 euros y que cuenta con un presupuesto de dos millones de euros

Podrán ser beneficiarios de esta ayuda los trabajadores autónomos con domicilio social en Andalucía, que estén dados de alta en el Régimen Especial de Seguridad Social del colectivo a fecha de 14 de

marzo, cuando se declaró el estado de alarma, y que mantengan el alta cuatro meses desde la fecha de inicio de la convocatoria de ayudas. También se establece como requisito para los beneficiarios que en el ejercicio fiscal de 2019 las bases liquidables general y de ahorro en el IPRF no superen 5,5 veces el Indicador de Renta de Efectos Múltiples (IPREM) de 2020 (41.357,74

# ACTUALIDAD

euros) si presentan declaración individual, o 7 veces el IPREM (52.637,13) si presentan declaración conjunta. Se excluye también a los autónomos societarios (aquellos que han constituido una empresa o sociedad mercantil).

Para solicitar la ayuda, los autónomos deben ser arrendatarios del local de negocio o establecimiento en el que desarrollan su actividad, y se exige que la fianza se haya depositado en la Agencia de Vivienda de Rehabilitación de Andalucía (AVRA). De estas ayudas se excluyen aquellos arrendamientos que forman parte de la vivienda habitual del solicitante.

En el caso de la línea 2, se mantienen los requisitos mencionados y se establece que su actividad debe estar incluida en los CNAE correspondientes a 'establecimientos de bebidas' u 'otras actividades recreativas y de entretenimiento'.

La tramitación de las solicitudes solo se podrá realizar de forma telemática. El plazo para presentar las solicitudes será hasta el 30 de octubre.

Esta subvención es compatible con el resto de ayudas que recibe el colectivo, salvo que por el mismo concepto de arrendamiento del local reciban ya una ayuda superior a la fijada de 900 euros.

Para cualquier duda o consulta se pueden poner en contacto con Cristóbal Zújar, Técnico del CADE Constantina en el teléfono 955117947.

## Futuros cambios en los autónomos

Por otra parte, en una primera reunión del Ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, con los responsables de las asociaciones de autónomos



(Lorenzo Amor (ATA), Eduardo Abad (UPTA) y María José Landaburu (UATAE), se ha tratado el tema de la cotización de los autónomos por sus ingresos reales. Un proyecto que está muy cerca de convertirse en realidad.

La propuesta inicial del Ministerio plantea que los trabajadores por cuenta propia elijan su base de cotización en función de las previsiones de rendimientos que tendrán. Es un sistema flexible, que se pueda modificar a lo largo del año y que se regularizará al año siguiente, conforme a los ingresos reales, incluso con la posibilidad de que se devuelva el exceso de cotizaciones pagado por el trabajador.

Según los cruces que ha realizado el Ministerio de Inclusión con la Agencia Tributaria, en 2018 había 2,2 millones de autónomos con rendimientos de actividades económicas (RAE). Más de la mitad de ellos tuvieron en 2018 unos rendimientos menores al salario mínimo interprofesional (SMI), por lo que su aportación a la Seguridad Social sería menor con el nuevo sistema, pero el resto tendrá que asumir un incremento de cuotas.

La UATAE apoya la propuesta

del gobierno. “La cotización justa por ingresos reales será pronto una realidad. Así se ha comprometido el Ministro. La mayoría de autónomos pagará una cuota inferior o igual a la actual y mejorará la protección de todos.” Por su parte, la UPTA también comparte la propuesta. “Estamos satisfechos, la propuesta inicial que nos han hecho responde a la demanda de UPTA para establecer un sistema de cotización justo y equitativo. El sistema establece un modelo de cotización en función de los ingresos reales. Más de 700.000 tendrán que hacer un ajuste de sus cotizaciones, pero otros que no llegan al nivel mínimo verán reducida su cotización.”

El Ministerio informa que esta reunión ha sido la primera sobre la adaptación de la cotización de trabajadores autónomos a sus ingresos reales, por lo que a partir de ahora se abre el diálogo con las asociaciones para consensuar el nuevo modelo. También recuerda que, en lo que va de año, el Ministerio de Inclusión ha llegado a varios acuerdos con las asociaciones de trabajadores autónomos para poner en marcha las medidas de protección de este colectivo por los efectos de la COVID-19.

## ACTUALIDAD

---



# Se abre convocatoria para ayudas a los sectores más desfavorecidos por la situación generada por el coronavirus

### Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha informado que se encuentran convocadas una serie de ayudas en concurrencia no competitiva para aquellos sectores que han sido y están siendo afectados por la situación generada por el coronavirus COVID-19.

Estas ayudas se dividen en dos líneas, denominadas Línea A y Línea B. Así, la primera comprende los sectores de Flor cortada y planta

ornamental, Vacuno de carne y de lidia, Ovino y caprino, y Porcino ibérico.

Para esta primera línea las cuantías van desde los 400 euros hasta los 7.000 dependiendo del tipo de explotación y tramo.

Por otra parte, la Línea B está enfocada en el sector Vitivinícola, concretamente en las Bodegas de vino; en el sector Porcino Ibérico con secaderos de jamones, paletas y em-

butidos; y los Centros de manipulación de flores y plantas ornamentales.

En esta ocasión, las cuantías oscilan entre los 20.000 € y los 50.000 € dependiendo del sector.

El plazo se encuentra abierto hasta el próximo 3 de noviembre. Para más información, pueden ponerse en contacto con Cristóbal Zújar, técnico del CADE Constantina en el teléfono 955117947.

## ACTUALIDAD

---

# La borrasca Bárbara deja su impronta en Guadalcanal



### Redacción

La borrasca Bárbara, la primera de este otoño, ha pasado por la península barriando, y de qué manera. La peor parte se la llevó la madrugada del martes al miércoles. Un viento huracanado hizo estragos y obligó a activar el aviso amarillo.

Las fuertes rachas de viento provocaron en nuestra localidad numerosos destrozos, aunque no hubo

que lamentar daños personales. Los más comunes fueron los de las ramas caídas, especialmente en la zona de El Coso. Unas ramas que fueron retiradas en la jornada del miércoles por los operarios municipales.

Mención aparte merece el daño ocasionado en el CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca, donde además de la rotura de alguna rama, el aire dobló

la estructura del toldo del patio del centro. También sus hierros fueron retirados el miércoles por personal municipal.

En los días sucesivos el aviso amarillo continuó activado, aunque en esta ocasión por lluvias. A medida que fue transcurriendo la semana estas dejaron de ser tan fuertes y finalmente, ya en el fin de semana las precipitaciones cesaron.

## ACTUALIDAD

# Concejales y Técnicos deportivos celebran una nueva reunión en El Pedroso



### Redacción

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de El Pedroso acogió este pasado martes una nueva reunión comarcal de las Delegaciones de Deportes de los distintos ayuntamientos de la Sierra Morena sevillana.

Una nueva reunión que congregó a concejales y técnicos deportivos para tratar, en esta ocasión el tema del inicio de las Escuelas Deportivas

Municipales.

El futuro de la pandemia es incierto en este mes de octubre y más aún de cara al invierno que se acerca. Sin embargo, en el ánimo de todos se encuentra la necesidad de aportar a los chicos y chicas de los distintos pueblos de la comarca de una actividad deportiva. Tras un verano sin competiciones locales y con la suspensión de los juegos provinciales en el mes de marzo, el deporte

en los niños se antoja vital. Es por ello que se trató en esta reunión la vuelta a los entrenamientos de fútbol de las categorías dependientes de los ayuntamientos. Este es, desde Bebé hasta Infantil.

La vuelta a dichos entrenamientos se producirá con una serie de pautas que se indicarán a la hora de llevar a cabo las instrucciones. Activando, igualmente un protocolo que será común en los pueblos que

# ACTUALIDAD

están participando en las reuniones que se vienen desarrollando desde el mes de julio, o lo que es lo mismo en Alanís, Guadalcanal, Cazalla de la Sierra, El Pedroso y Las Navas de la Concepción.

## Exitoso precedente

La implantación del protocolo de seguridad comunitario cuenta con el precedente del que se puso en marcha a la hora de abrir las instalaciones deportivas. Un protocolo que se acordó en la primera de las reuniones celebrada en Cazalla de la Sierra y que recibió posteriormente el reconocimiento de los propios usuarios.

Con este buen precedente, los concejales y técnicos deportivos encaran este nuevo paso en busca de una normalidad que, aunque no sea completa, al menos permita a los chicos y chicas realizar la práctica deportiva que necesitan. Todo, como siempre, primando su salud y bienestar por encima de cualquier otra cosa.



## La competición en el aire

Queda ahora por dilucidar si habrá finalmente competición o no. De momento los equipos van a volver a ejercitarse, pero no a competir. Esta es una decisión que corresponde a la Diputación de Sevilla que es quien

organiza los juegos provinciales cada año. Hasta ahora no se ha pronunciado sobre el tema aunque la vuelta a la competición se antoja, cuanto menos complicada. Habrá que esperar a las próximas semanas a ver qué decisión se toma al respecto.

## Así acabó la última liga

Hay que recordar que la competición se suspendió al inicio del Estado de Alarma, en el mes de marzo. Por aquel entonces nuestro Prebenjamín cerraba la primera vuelta con trece puntos merced a cuatro victorias y un empate. Por su parte, nuestro Benjamín arrasaba en su liga haciendo pleno de victorias, diez de diez, imponiéndose incluso a Alanís, quien le aguó la fiesta un año antes. Los Alevines, divididos en dos equipos corrían suerte distinta. El A, invicto, sumaba 29 puntos, mientras que el B, 13. Por último, el Infantil marchaba con diez puntos gracias a una victoria y un empate



## ACTUALIDAD

---

# El Ayuntamiento hace públicas las medidas de prevención en la festividad del Día de los difuntos



### Redacción

Se acerca la fecha de honrar a nuestros difuntos. Como cada año, el día 2 de noviembre es el elegido para llevar a cabo ofrendas florales que se depositan junto a los nichos donde yacen los restos de familiares y amigos.

Este año, la celebración está marcada inexorablemente por la pandemia de COVID-19, por lo que es necesario seguir una serie de pautas para el correcto desarrollo de esta tradición que cada año nos

lleva a visitar a nuestros seres queridos en el Cementerio Municipal de la localidad.

De esta manera, el Ayuntamiento de Guadalcanal ha hecho públicas una serie de normas a la hora de realizar las visitas. En primer lugar, como es lógico, es obligatorio el uso de mascarilla, así como la distancia de seguridad, entre persona y persona, de un metro y medio.

La limitación de aforo se impone también, estando esta acotada

a cuatro personas, a ser posible del mismo ámbito familiar o convivientes. El tiempo de la visita, por otra parte, no podrá exceder de treinta minutos.

Está terminantemente prohibido fumar dentro del recinto, y se dispondrá de un circuito de entrada y otro de salida que contará con la participación de los voluntarios de Protección Civil de Guadalcanal.

El horario será el habitual, de nueve de la mañana a seis de la tarde.

## ACTUALIDAD

# Guadalcanal presente en la reunión del programa “Jóvenes y políticas: sumando iniciativas”



### Redacción

Responsables políticos de juventud de once municipios de Sevilla y personal técnico mantuvieron este miércoles en el Hotel Los Lebreros un encuentro para poner en marcha el programa "Jóvenes y políticas: sumando iniciativas".

Durante la reunión se pusieron las bases de las actividades que se desarrollarán en el programa que cuenta con financiación de la Unión Europea a través del programa Erasmus +. Estas serán gestionadas a través de la Asociación Provincia Dinámica, entidad for-

mada por técnicas y técnicos de Juventud de la provincia.

A partir de esta primera reunión de trabajo las y los responsables políticos han establecido líneas de intervención que se concretan en establecer canales de comunicación estables en los municipios y entre ellos. También se han diseñado próximos encuentros en los que jóvenes de los municipios mantendrán reuniones con los políticos para trasladarles sus demandas y sus opiniones.

El objetivo del programa es que los y las jóvenes puedan participar

de manera activa y formar parte en la toma de decisiones de políticas en diversas áreas como el desarrollo de las políticas juveniles o en ámbitos como el cultural, social o económico.

El asesor de programas del IAJ en Sevilla también ha participado en este encuentro. Los municipios participantes han sido Bollullos de la Mitación, Cazalla de la Sierra, Guadalcanal, Écija, El Real de la Jara, Mairena del Aljarafe, Morón de la Frontera, Palomares del Río, San Juan de Aznalfarache, Tocina y Tomares.

# EN PORTADA

## Guadalcanal acoge la constitución de la Mesa Provincial de Protección Civil



### Redacción

Guadalcanal ha tenido el honor de servir este sábado de sede para la constitución de la Mesa Provincial de Protección Civil. Concretamente, el encuentro ha tenido lugar en la antigua Iglesia de Santa Ana, hoy Centro de Interpretación de la localidad. Allí se han dado cita miembros y representantes de distintas agrupaciones de voluntarios del cuerpo de Protección Civil con la intención de dotarse de un mecanismo que vele por un desarrollo correcto

y uniforme de su labor.

Tras el anterior encuentro del mes de septiembre en Carmona, donde se dividió la provincia en zonas y en cada una de ellas se nombró un representante, la de este sábado serviría para dar forma a esta mesa mediante la aprobación de su estatuto y la elección de sus representantes.

Los presentes se concentraban en torno a las 12 del mediodía en las inmediaciones de la mencionada iglesia. Hasta allí se desplazó también

el Alcalde de Guadalcanal, Manuel Casaus, quien dio la bienvenida a los presentes y quien añadió también el enorme orgullo y satisfacción que ha supuesto la elección de Guadalcanal como localidad anfitriona de tan importante evento. De la misma manera agradeció al coordinador y alma mater de la agrupación de voluntarios de Protección Civil de Guadalcanal, Antonio Serna, por su trabajo al frente de este grupo humano y su labor en una época tan difícil como la que nos ha

## EN PORTADA

tocado vivir, especialmente durante el confinamiento de meses atrás. El propio coordinador agradeció también la presencia de todos los participantes y la importancia de que conozcan la zona e intercambien opiniones.

En cuanto a la reunión en sí, transcurrió de manera ordenada, con un ambiente muy participativo y constructivo. Tal y como estaba previsto, se aprobaron los estatutos de esta mesa provincial y fueron elegidos los representantes de la misma.

### Compañerismo entre agrupaciones

El encuentro de este sábado puso de manifiesto además el compañerismo reinante en cuanto a los grupos de voluntarios que integran el cuerpo de Protección Civil de la provincia. Un ejemplo de ello fue la donación de uniformes (botas, pantalones, polos y chaquetones) que ha realizado el grupo de voluntarios de Tocina hacia el de Guadalcanal. Una entrega que tuvo lugar en las dependencias municipales al término de la reunión y que ayudará a esta joven



agrupación guadalcanalense a dotarse de más equipamiento en este su primer año de existencia.

### Un grupo con mucha valía

La de Protección Civil es una labor que, si bien se antoja fundamental, por lo desinteresado de su cometido en numerosas ocasiones apenas tiene repercusión social. Es, en otros casos, tal y como reconocía el primer edil guadalcanalense en su intervención inicial, labor ingrata y

poco apreciada. Sin embargo, la pandemia de coronavirus de estos meses está poniendo de manifiesto su grandísima valía. Y es que fueron ellos los que arriesgando su propia salud acudieron a las calles para llevar a cabo las muchas necesidades de sus vecinos que estos, a causa de la limitación de la movilidad, no podían realizar. Entre estas, algunas acciones de la importancia social de aquella que ponía en contacto a la población mayor con sus familiares mediante videollamada.

En Guadalcanal este grupo apenas tiene un año de vida, sin embargo, ya se ha hecho imprescindible. Tras el confinamiento casero su labor se ha centrado en el control y correcto desarrollo de eventos, así como en la organización de los circuitos para acceder a mercadillo y plaza de abastos. De la misma manera, en este verano han desarrollado tareas de vigilancia para evitar incendios forestales. Un grupo que vela por Guadalcanal y un pueblo que ha descubierto la verdadera valía de este grupo de voluntarios de Protección Civil.



# DEPORTES

## El equipo masculino del Guadalcanal CD se impone al Bienvenida en el último ensayo antes del comienzo de la liga



### Redacción

Esta semana comienza una nueva liga para nuestro conjunto masculino. El Calavera recibirá a los nuestros y será quien primero compruebe si la maquinaria está a punto o aún le falta rodaje.

Previamente, este pasado fin de semana el Guadalcanal CD midió fuerzas contra el conjunto extremeño del Bienvenida, y lo hizo con una victoria. La primera de esta mini pretemporada. Los

goles de Moi y Chino dieron la victoria a los nuestros que realizaron un buen partido. En especial en la segunda mitad, donde merecieron distanciarse más en el marcador. Les fue anulado un gol y se dejó sin pitar un penalti que bien podría haber abierto aún más la brecha.

Por encima de la victoria, lo que queda es la sensación de un equipo que al fin comienza a jugar como tal y empieza a demostrar su verdadero potencial.

Después del mal encuentro ante el Constantina en el primer partido de esta pretemporada, el conjunto dirigido por Joaqui se plantó en campo constantinero y consiguió un empate a cuatro que supo a algo más por la mejoría demostrada. Esta mejoría se ha constatado en este último amistoso. A partir de ahora empieza la competición. Ya no caben más ensayos. Es hora de demostrar que este Guadalcanal es capaz de grandes cosas.

## DEPORTES

---

# Nuestro primer rival: El Calavera CF, un viejo desconocido

### Redacción

Este fin de semana comienza una nueva liga. Una liga que ha estado sobre el alambre por el mismo motivo por el que acabó de manera precipitada la anterior, el dichoso coronavirus. Una liga que da comienzo tras una pretemporada corta, sin el sofocante calor de agosto ni el color de nuestro trofeo de feria. Una liga que comienza con mes y medio de retraso pero que comienza, que no es poco. Y al fin y al cabo, fútbol es fútbol tanto en septiembre como en noviembre. Por ello nos congratula informar de este nuevo comienzo del campeonato liguero para el Guadalcanal CD masculino que tendrá lugar en Sevilla, y concretamente en las instalaciones aledañas a Santa Justa. Allí espera el Calavera CF.

Este equipo fue el último al que nos enfrentamos en 2019. Ni por asomo imaginábamos que once meses más tarde nos veríamos en esta tesitura. Pero la vida es así, y hay que vivirla, por eso ahora, en este puente de noviembre hemos de rendir la visita que no rendimos la temporada pasada.

Nos siguen faltando datos para hacer un análisis completo de nuestros enfrentamientos con el conjunto blanquinegro, más allá de la temporada 16/17, cuando el con-



junto sevillano, que acabaría su-  
biendo, nos ganaba ambos partidos  
por la mínima. Si nos basamos en el  
más inmediato precedente hemos de  
hablar de un rival incómodo cuanto  
menos. Recordarán que en aquel  
partido de diciembre del pasado año  
nos la prometíamos muy felices con  
el dos a cero y al final acabamos su-  
friendo. El Calavera no pasaba por  
su mejor momento, pero aún así  
sabe poner las cosas difíciles a cual-  
quiera.

Nos sumamos una vez más en  
el desconcierto de no saber a qué  
rival nos enfrentamos, pues un  
equipo de barrio, con una estructura  
de club consolidada puede deparar  
muchas sorpresas, para mal o para  
bien. A ello se suma el comienzo  
fuera de casa, algo que no ha ocu-  
rrido en las tres últimas temporadas  
y que también puede condicionar  
este estreno. Sea como sea, muchas  
ganas, ilusión, fuerza y toda la  
suerte del mundo en este debut.

# DEPORTES

## Debut, esta semana, fuera de casa y derbis en 2021

Este año el Guadalcanal CD masculino debuta fuera de casa, algo que no ocurría desde la campaña 2016/2017. Cerrará, sin embargo, en casa en el mes de junio y ante el Villanueva At., todo un hueso. Los derbis tendrán lugar ya en 2021. El primero, el 10 de enero, y el segundo el 2 de mayo.

### JORNADA 2 (08/11/20) JORNADA 17 (07/03/21)

		Liceo Alanís - Calavera		
		Santa Olalla - Bellavista B		
		Colegio Claret - Campana		
		Cantillana - Minas		
		Demo B - Ciudad Jardín		
		Villanueva - Priorato		
		<b>Guadalcanal</b> - At. Los Puertos		
DESCANSA: Torre Reina				

### JORNADA 4 (22/11/20) JORNADA 19 (21/03/21)

		Santa Olalla - Calavera		
		Torre Reina - Liceo Alanís		
		Colegio Claret - Bellavista B		
		Demo B - Campana		
		Villanueva - Minas		
		<b>Guadalcanal</b> - Ciudad Jardín		
		At. Los Puertos - Priorato		
DESCANSA: Cantillana				

### JORNADA 6 (06/12/20) JORNADA 21 (11/04/21)

		Torre Reina - Calavera		
		Colegio Claret - Santa Olalla		
		Cantillana - Liceo Alanís		
		Demo B - Bellavista B		
		<b>Guadalcanal</b> - Campana		
		At. Los Puertos - Minas		
		Priorato - Ciudad Jardín		
DESCANSA: Villanueva				

### JORNADA 1 (1/11/20) JORNADA 16 (28/02/21)

		Bellavista B - Liceo Alanís		
		Campana - Torre Reina		
		Minas - Colegio Claret		
		Ciudad Jardín - Cantillana		
		Priorato - Demo B		
		At. Los Puertos - Villanueva		
		Calavera - <b>Guadalcanal</b>		
DESCANSA: Santa Olalla				

### JORNADA 3 (15/11/20) JORNADA 18 (14/03/21)

		Liceo Alanís - Santa Olalla		
		Bellavista B - Torre Reina		
		Campana - Cantillana		
		Minas - Demo B		
		Ciudad Jardín - Villanueva		
		Priorato - <b>Guadalcanal</b>		
		Calavera - At. Los Puertos		
DESCANSA: Colegio Claret				

### JORNADA 5 (29/11/20) JORNADA 20 (28/03/21)

		Santa Olalla - Torre Reina		
		Liceo Alanís - Colegio Claret		
		Bellavista B - Cantillana		
		Campana - Villanueva		
		Minas - <b>Guadalcanal</b>		
		Ciudad Jardín - At. Los Puertos		
		Calavera - Priorato		
DESCANSA: Demo B				

### JORNADA 7 (13/12/20) JORNADA 22 (18/04/21)

		Torre Reina - Colegio Claret		
		Santa Olalla - Cantillana		
		Liceo Alanís - Demo B		
		Bellavista B - Villanueva		
		Campana - At. Los Puertos		
		Minas - Priorato		
		Calavera - Ciudad Jardín		
DESCANSA: <b>Guadalcanal</b>				

**JORNADA 8 (20/12/20) JORNADA 23 (25/04/21)**

		Colegio Claret - Calavera		
		Cantillana - Torre Reina		
		Demo B - Santa Olalla		
		Villanueva - Liceo Alanís		
		<b>Guadalcanal</b> - Bellavista B		
		Priorato - Campana		
		Ciudad Jardín - Minas		
DESCANSA: At. Los Puertos				

**JORNADA 9 (10/01/21) JORNADA 24 (02/05/21)**

		Colegio Claret - Cantillana		
		Torre Reina - Demo B		
		Santa Olalla - Villanueva		
		Liceo Alanís - <b>Guadalcanal</b>		
		Bellavista - At. Los Puertos		
		Campana - Ciudad Jardín		
		Calavera - Minas		
DESCANSA: Priorato				

**JORNADA 10 (17/01/21) JORNADA 25 (09/05/21)**

		Cantillana - Calavera		
		Demo B - Colegio Claret		
		Villanueva - Torre Reina		
		<b>Guadalcanal</b> - Santa Olalla		
		At. Los Puertos - Liceo Alanís		
		Priorato - Bellavista B		
		Minas - Campana		
DESCANSA: Ciudad Jardín				

**JORNADA 11 (24/01/21) JORNADA 26 (16/05/21)**

		Cantillana - Demo B		
		Colegio Claret - Villanueva		
		Torre Reina - <b>Guadalcanal</b>		
		Santa Olalla - At. Los Puertos		
		Liceo Alanís - Priorato		
		Bellavista B - Ciudad Jardín		
		Calavera - Campana		
DESCANSA: Minas				

**JORNADA 12 (31/01/21) JORNADA 27 (23/05/21)**

		Demo B - Calavera		
		Villanueva - Cantillana		
		<b>Guadalcanal</b> - Colegio Claret		
		At. Los Puertos - Torre Reina		
		Priorato - Santa Olalla		
		Ciudad Jardín - Liceo Alanís		
		Minas - Bellavista B		
DESCANSA: Campana				

**JORNADA 13 (07/02/21) JORNADA 28 (30/05/21)**

		Demo B - Villanueva		
		Cantillana - <b>Guadalcanal</b>		
		Colegio Claret - At. Los Puertos		
		Torre Reina - Priorato		
		Santa Olalla - Ciudad Jardín		
		Liceo Alanís - Minas		
		Bellavista B - Campana		
DESCANSA: Calavera				

**JORNADA 14 (14/02/21) JORNADA 29 (06/06/21)**

		Calavera - Villanueva		
		<b>Guadalcanal</b> - Demo B		
		At. Los Puertos - Cantillana		
		Priorato - Colegio Claret		
		Ciudad Jardín - Torre Reina		
		Minas - Santa Olalla		
		Campana - Alanís		
DESCANSA: Bellavista B				

**JORNADA 15 (21/02/21) JORNADA 30 (13/06/21)**

		Villanueva - <b>Guadalcanal</b>		
		Demo B - At. Los Puertos		
		Cantillana - Priorato		
		Colegio Claret - Ciudad Jardín		
		Torre Reina - Minas		
		Santa Olalla - Campana		
		Bellavista B - Calavera		
DESCANSA: Liceo Alanís				

## DEPORTES

# El Guadalcanal femenino golea al Brenes y empata con el Azahar en el triangular disputado este fin de semana



### Redacción

Ni puestos a soñar. El equipo femenino del Guadalcanal, en esta su primera temporada, ilusiona por días a sus aficionados y, a la vez, mete miedo a sus rivales. Este fin de semana las chicas de Nica han tenido una doble cita y han vuelto a demostrar de qué pasta están hechas.

Ha sido en Brenes, en un triangular organizado por el club local que, además ha tenido como invitado al conjunto sevillano del Aza-

har CF.

Precisamente ante este último equipo debutaron nuestras chicas en este triangular con un resultado de dos a dos final, los tantos fueron conseguidos por Bea y Sandra.

Más fácil lo tuvieron en el segundo encuentro ante las anfitrionas a las que derrotaron por un contundente seis a cero. Los goles fueron obra de Marta, Pili y sendos dobles de Alba y Valme.

Aunque el resultado no es lo más importante en estos partidos amis-

tosos, si nos medimos por ellos hemos de hablar de un equipo intratable el nuestro. Y es que en esta pretemporada de cuatro partidos disputados han ganado tres y tan solo han cedido un empate. Algo a tener en cuenta antes del inicio de la competición.

Por encima de los números hay que señalar la perfecta compenetración de la plantilla y el buen juego desarrollado. La liga está a la vuelta de la esquina y va a llegar en nuestro mejor momento.

## DEPORTES

# La liga femenina dará comienzo el 8 de noviembre y el Guadalcanal jugará en el subgrupo 2

### Redacción

Finalmente y tras la votación de los equipos implicados, la Segunda Andaluza Femenina contará con dos grupos, uno de ocho equipos y otro de siete. En este último participará el Guadalcanal CD.

El sistema de competición será el siguiente. En una primera fase se desarrollará un liga de 14 jornadas. Las tres primeras clasificadas compondrá un grupo donde no se enfrentarán a las rivales que ya se enfrentara en la primera fase. Tan solo jugará con las tres rivales del otro grupo. El equipo que quede campeón de este nuevo grupo accede directamente a semifinales. Los cinco restantes clasificarán para Cuartos de final. Quedará vacante un puesto en estos cuartos que irá a parar un equipo de los que no se clasificaron entre los tres primeros. ¿Cómo se hará? Mediante otra liga que jugarán los equipos clasificados del 4º al 8º del primer grupo y los clasificados del 4º al 7º del segundo grupo. Al igual que en la otra liga no volverán a enfrentarse a equipos con los que ya jugó en primera fase. El equipo que quede primero de esta liga se clasificará a Cuartos. Las eliminatorias se jugarán a partido único. El equipo que resulte vencedor en la final se clasificará para los Playoff a Primera Nacional. La primera fase de la liga comenzará el 8 de noviembre.

### Estas serán nuestras rivales en primera fase



**Honeyball**

Máximo aspirante al ascenso, aunque ya sabemos que no son invencibles. Nuestras chicas se impusieron en pretemporada a ellas



**CD Híspalis B**

Otro de los equipos punteros de la competición. Acostumbrada a copar puestos altos en la clasificación.



**Azahar CF**

Equipo acostumbrado a ocupar puestos de la mitad de la tabla hacia arriba. El curso pasado realizó su peor campaña en años.



**CD Servalabari**

Club debutante amparado en la escuela deportiva de Servicios y Eventos de la Actividad Física. Se cimienta en el amor por el deporte



**CD Alanís**

Equipo que debuta en esta competición. Máximo rival por cercanía geográfica. Nunca hay que fiarse, un derbi es un derbi.



**Brenes Balompie**

Debutaba el pasado curso y lo hizo pagando la novatada. Colista de la clasificación, cuando se suspendió la liga tan solo llevaba una victoria.

## DEPORTES

---

# Resultados de la liga de pádel

	J1	J2	J3	J4	J5	J6	J7
1 <i>Rafa/David</i>	Green	Blue	Green	Green	Green	Green	Green
2 <i>Jorge/Sergio</i>	Red	Red	Green	Green	Green	Green	Red
3 <i>Chino/Jorge M.</i>	Green	Green	Red	Blue	Green	Green	Green
4 <i>Jesús L./Jesús L.</i>	Green	Red	Red	Red	Red	Blue	Green
5 <i>Alberto/Dani C.</i>	Red	Red	White	Red	Red	Red	Red
6 <i>Uceda/Dani</i>	Green	Red	Green	Red	Red	Red	Red
7 <i>Chepa/Lolo</i>	Red	Green	Red	Green	Red	Red	Red
8 <i>Antonio G/Ángel L.</i>	Green						
9 <i>Montero/Antonio</i>	Red	Red	White	Green	Red	White	Red
10 <i>Vicente T./David R.</i>	Blue	Green	Green	Green	Green	Green	Green
11 <i>Curro/Fran</i>	Green	Red	Blue	Red	Red	Green	Red
12 <i>Joaqui/Tini</i>	Red	Green	Red	Green	Blue	Green	Green
13 <i>Alberto G./Pepe</i>	Green	Red	White	Red	Green	Red	Blue
14 <i>Tomé/Parrita</i>	Red						
15 <i>Ismael/Luis</i>	Green	Green	Green	Red	Green	Red	Green
16 <i>Memi/Antoñín</i>	Red	Green	Red	Red	Red	White	Red
17 <i>Vicente/Jose</i>	Red	Green	White	Green	Green	Red	Green



# DEPORTES

## Clasificación provisional

		J	G	P	SF	SC	DSETS
1	<i>Rafa/David</i>	15	15	0	30	4	+26
2	<i>Antonio G./Ángel Luis</i>	12	11	1	23	5	+18
3	<i>Vicente/Jose</i>	13	9	4	19	10	+9
4	<i>Jorge/Sergio</i>	13	9	4	19	11	+8
5	<i>Vicente/David</i>	10	9	1	19	4	+15
6	<i>Chino/Jorge</i>	10	8	2	18	5	+13
7	<i>Ismael/Luis</i>	12	7	5	19	11	+8
8	<i>Uceda/Dani</i>	13	6	7	13	16	-3
9	<i>Joaqui/Tini</i>	10	6	4	14	10	+4
10	<i>Alberto G/Pepe</i>	11	4	7	10	15	-5
11	<i>Jesús Luís/Jesús Luís</i>	10	4	6	10	13	-3
12	<i>Curro/Fran</i>	12	3	9	8	18	-10
13	<i>Chepa/Lolo</i>	10	3	7	6	15	-9
14	<i>Memi/Antoñín</i>	11	2	9	5	19	-14
15	<i>Montero/Antonio</i>	10	2	8	6	17	-11
16	<i>Alberto/Dani C.</i>	10	1	9	4	18	-14
17	<i>Tomé Parrita</i>	16	0	16	0	32	-32

# EL TIEMPO

lun. 26			mar. 27		mié. 28		jue. 29	vie. 30	sáb. 31
06-12 h  12°C	12-18 h  10°C	18-24 h  7°C	00-12 h 	12-24 h 	00-12 h 	12-24 h 			
Probabilidad de precipitación									
0%									
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
6 / 15			5 / 16		7 / 19		10 / 23	10 / 24	12 / 24
Dirección y velocidad del viento (km/h)									
NO 	N 	N 	N 	N 	N 	N 	E 	E 	C 
Índice ultravioleta máximo									
4			3		3				
Avisos. Sierra norte de Sevilla									

## El tiempo en Guadalcanal

Octubre se va a despedir haciendo gala a su carácter y dando una de cal y otra de arena. Durante todo el mes hemos tenido vaivenes que volverán a repetirse en esta semana. Tras estos últimos días de lluvia toca abrigarse en estas primeras jornadas, aunque tal vez ese abrigo sobre de cara a las jornadas de viernes y sábado, ya que sufriremos una nueva y acusada subida tanto de máximas como de mínimas. Y todo ello con cielos despejados para recibir a noviembre.



### *La frase de la semana*

*“Octubre que termina claro, favorece lo sembrado.”*

# CONTRAPORTADA

## Sale a la luz la APP ACÁ, una aplicación para comerciantes y artesanos andaluces



**Descarga la app ACÁ**

Descubre los comercios que están cerca de ti

DISPONIBLE EN Google Play

Descárgalo en el App Store

### Redacción

La Consejería de Economía de la Junta de Andalucía ha lanzado la aplicación para móviles ACA (Andalucía Comercio y Artesanía). Se trata de una app al servicio de comerciantes y artesanos que tiene como objetivo convertirse en el mayor escaparate virtual de sus productos.

‘ACÁ’ introducirá elementos y fórmulas innovadoras en la oferta de servicios para adecuarla permanen-

temente a las necesidades y expectativas de la persona consumidora y de los propios comerciantes y artesanos. Con ello, Economía, a través de la Dirección General de Comercio, busca contribuir a la reactivación del comercio minorista en Andalucía, además de fomentar el equilibrio de los diferentes formatos comerciales, al dotar al pequeño comercio de herramientas que le ayudarán a mejorar su competitividad en relación a los grandes portales de

compra por internet.

La digitalización para la mejora de la competitividad es uno de los focos principales de las actuaciones de Economía en cuanto al sector comercial. Situaciones como la crisis del coronavirus ha puesto de manifiesto la necesidad de acelerar este proceso de digitalización. ‘ACÁ’ se convierte de este modo en una solución rápida para visibilizar los productos y servicios de comerciantes y artesanos.